



Geschichte der KZ-Außenlager medial erfahren

Kaufering – Der **Außenlagerkomplex Kaufering** soll demnächst auch im Netz erfahrbar sein. Dafür sorgen sieben Studierende des Studiengangs „Interaktive Mediensysteme“ Uni Augsburg, die eine Webanwendung entwickelt haben (siehe Seite 2). Am **Tag des offenen Denkmals, 8. September**, lädt die **Europäische Holocaustgedenkstätte Stiftung** zwischen 13 und 17 Uhr zu Führungen im Gelände des ehemaligen **KZ-Außenlagers Kaufering VII** ein. Bei diesen Führungen wird die Webanwendung der Studenten präsentiert und angewendet. Vor Ort sind neben dem Präsident der Gedenkstättenstiftung Manfred Deiler und den Augsburger Studenten auch der Leiter der Mittelschule Landsberg Christian Karlstetter mit Schülern aus dem Projekt „Schüler führen Schüler“, die durch die Gedenkstätte führen.

Foto: FKN